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町内幼稚園及
び保育園につ
いて

町長

①肥料価格高騰対策事業について問う。

②堆肥センター運営の現状と施設の整備体制について
問う。

③糖業振興会事務運営での問題事項及び採苗作業体制
維持に向けて改善等がなされたのか。また、さとうき
び作付面積確保に向けての取組みについて問う。

④畜産農家救済対策措置及び飼料高騰に伴う町内畜産
農家への取組み及び支援体制について問う。

マイナンバー
登録の現状に
ついて

①マイナンバー登録をすることによりどのような利点
があるのか。また、伊仙町独自の活用等があるのか併
せて問う。

②伊仙町の登録状況はどのようになっているのか問
う。

③マイナンバー登録手続きに関し様々な工夫をされて
いると思うが、それでも進まない状況について問う。

④高齢者や視覚障がい者などの手続きに対する支援は
どのようになっているのか問う。

①幼稚園の給食提供及び無償化の現状の取組みについ
て問う。

町長
教育長

待機児童の対
応について

①１歳未満児の保育園入園が難しい状況にあるようだ
が各園の１歳未満児の受け入れはどのようになってい
るのか問う。

②保育士確保に対し、町としてどのような対策をとっ
ているのか問う。

③待機児童の保護者に対するフォローはどのように
なっているのか問う。

②町内保育園における保育料の対象範囲及び認定こど
も園の保育料について問う。

③０歳児から年度途中で３歳となった子どもの保育料
の無償化について問う。
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大河　善市
(議席番号３番)

農家支援等に
ついて

2 井上　和代
(議席番号１番)

1

町長



順位 質問者 質問の相手
1

３．役場新庁舎建設について、工程管理計画に沿って
計画通りに工事が進んでいるのか問う。

町長
教育長

１．大久保町長の６期目就任から１年となります。こ
れまで５期２０年間に解決できなかった諸問題をノー
サイドで取り組むと答弁していたが、下記事項につい
てどのようになっているのか問う。

①伊仙町堆肥センター使途不明金の件について。

②多世代交流機能拡張備品購入事業における備品未納
問題の件について。

③糖業振興会における使途不明金の件について。

④指名入札の件等について問う。

⑤職員に対する綱紀粛正の徹底はなされているのか問
う。

⑥上記の観点から、これまで約２年間の副町長不在に
よる町政運営へのデメリットは大きいと考えるが、今
後の副町長人事をどのように考えているのか問う。
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大久保町長の
政治姿勢につ
いて

美島　盛秀
(議席番号14番)

3

令和４年第４回定例会開会に伴う一般質問通告(確定版）です。

（今定例会の一般質問通告者は、３名です。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 令和４年１２月２日（金）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　伊仙町議会議長　前　徹志

質問事項 質問の要旨

町長
教育長

町長

２．教育行政と闘牛文化の関係性についてどのように
認識しているのか。第３回定例会（９月議会）で前向
きな答弁があったが、その後の取組みについて問う。


